

Vol.11

# はーとふる

NPO法人 石狩国際交流協会 I.I.A.



↑7月に帰国した留学生のニコールさん(左)とマシュー君(右)。たくさん友だちができました。



↓彭州から来た留学生のヤオさん(左端)とワン君(右端)。ニコールと一緒に「ピース」♪

## NICE IN HOT FRIENDSHIP!



↑さけまつりでお手伝いをしているのは、今年度の留学生サマンサさんとクリス君。



↑ワールドフェスティバル2007を10月に南コミで開催しました。

←今年のワールドフェスティバルは「ハロウィン」がテーマ。留学生も仮装をして大活躍!

→AETと一緒にゲームをしたり、手作りバッグにも挑戦!



2008. 1

I.I.A.

★日本で生活するということ。成長を、くらしをサポートする。

## 『日本語学習支援』 という活動。

日本で暮らすのに欠かせない『日本語』。

留学生や ALT(英語指導助手)など在住外国人の方たちを10年間、おかげながら支え続けている、I.I.A 登録日本語ボランティアの荒田ひろみさんにお話ををお聞きしました。



↑真剣に、楽しく日本語のレッスンを受ける姉妹都市・彭州市の留学生たち

○「日本語を教える」きっかけとなつた出会い・出来事はありますか？

●ひとつ挙げるとすれば、10年前、姉妹都市キヤンベリバーバーの留学生を受け入れた時、初めて日本語学習をしました。そして「これからもずっと、このように勉強できる場があればいいのに」と言い残していった言葉が大きな引き金になりました。

○どんな協力が得られれば、支援しやすくなりますか？

●まず、学習場所です。

○「日本語を教え続ける」活力になつてゐるのは何ですか？

●学習者が日毎に上達していく様子を目の辺りにし、また彼等の心からの「ありがとう！」が本当に励みになります。ボランティア仲間も心強い存在です。

カナダからこの学習支援に対し立派な楯や記念品を戴き驚きましたが、とても嬉しい事でした。

○石狩市での「日本語支援」の必要性については？

●石狩市は現在3ヵ国の都市と姉妹都市提携を結んでおり、在住外国人も200人近くになると聞いています。

また、今まで IIAへ日本語支

援を求めてきている人達を見て思いました。一度、レッスンの見学にいらつしやいませんか。アシスタントとしての参加も可能で。いつの間にか学習者と心の繋がりもでき、このボランティアならではの楽しい事も沢山あります。そして、もっと仲間を増やしたいと思っています。

○石狩市での「日本語支援」の必要性については？

●石狩市は現在3ヵ国の都市と姉妹都市提携を結んでおり、在住外国人も200人近くになると聞いています。

また、今まで IIAへ日本語支

援を求めてきている人達を見て思いました。一度、レッスンの見学にいらつしやいませんか。アシスタントとしての参加も可能で。いつの間にか学習者と心の繋がりもでき、このボランティアならではの楽しい事も沢山あります。そして、もっと仲間を増やしたいと思っています。

●「教える」という事はどんな事でも「易しいとは言えないと思います。

●「教える」という事はどんな事でも「易しいとは言えないと思います。

●「教える」という事はどんな事でも「易しいとは言えないと思います。

●「教える」という事は、難しいのではないでしょうか？

お問い合わせ・NPO法人石狩国際交流協会事務局  
TEL 64-50031 FAX 64-50032  
Eメール iia@dream.ocn.jp

